

Stadt Mühlheim am Main, Freitag, 29. Juli 2022

Zum Start in die Ferien - Schulkindbetreuungen besuchen Heinrich-Kraft-Park

An diesem Mittwoch war es endlich wieder soweit, die Schulkindbetreuungen und Horte der Stadt Mühlheim haben einen gemeinsamen Ausflug für die Kinder organisiert.

Es ging nach langer Zeit gemeinsam in den Heinrich-Kraft-Park nach Frankfurt Fechenheim. Egal ob mit Bus und Bahn oder mit dem Fahrrad, alle Kinder konnten mit ihrer Einrichtung auf den Weg machen und sich dann mit anderen Kindern aus allen Stadtteilen Mühlheims am großen Spielplatz im Heinrich-Kraft-Park treffen und jede Menge Spaß haben.“



Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de